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热身赛鲁能2：1战胜山东全运队

勒勒夫夫加加盟盟，，逼逼““活活””马马塞塞纳纳
本报讯（记者 叶嘉利） 8月14

日晚上6点半，鲁能泰山队在济南训练
基地与山东全运足球队进行了一场热
身赛。尽管对手是全运队的年轻小伙
子，但是鲁能泰山的首发球员几乎全
部出场，并且以2：1的比分获胜。

14日下午比赛开始前，鲁能训
练基地下了几滴雨，大雨却迟迟没

有降下来，沉闷的空气让人感觉更
加燥热。不过这没有影响队员们对
比赛的投入和球迷们的热情，还是
有近百名球迷在现场为球队加油。

据悉，本届山东全运队仍然有小
组比赛，所以队伍对此次和鲁能的热
身也十分重视。虽然是兄弟交手，但是
赛场上就要拿出真功夫，鲁能队在上

半场几乎拿出了所有的首发队员，王
永珀、勒夫、马塞纳等悉数登场，可见
安蒂奇还是对全运队给予了足够的尊
重。值得一提的是，备受关注的蒿俊闵
也出现在了热身赛的首发之中，并且
打满了上半场，表现可圈可点。看起来
经过上一场的替补登场，蒿俊闵的身
体没什么大碍，在下一场很有可能会

得到更多的上场时间。
兴许是由于勒夫的到来，马塞

纳在热身赛中十分积极，上半场就
梅开二度，一个鱼跃冲顶堪称绝妙。
下半场，安蒂奇几乎把全部替补阵
容派上，买提江、邵镤亮、汪强等中
超比赛中很少露面的球员一一登
场。结果全运队趁鲁能主力不在，在

下半场扳回了一球。
对于这场比赛，安蒂奇说：“未

来还会更多地邀请我们自己的梯队
过来比赛，对他们来说来我们基地
比赛是非常有动力的。他们也展现
了很好的竞技状态，全运队中有几
个队员表现很好，我们教练组对他
们也十分感兴趣。”

阵容受损
战辽宁安帅心忧

新华社日内瓦８月１４日体育
专电 欧足联１４日取消了上赛季
乌克兰超级联赛亚军哈尔科夫冶
金队参加２０１３/20１４赛季欧冠联
赛的资格，原因是该队存在涉嫌
操控比赛的行为。

欧足联对哈尔科夫冶金队的
指控始于上周，导火索是该队俱
乐部总经理于本月初被国际体育
仲裁法庭（ＣＡＳ）认定在２００８年的
乌超联赛中有操控比赛的行为，
最终被“禁足”５年。欧足联章程规
定，一旦俱乐部被证实有参与操
控比赛的行为，将会被逐出欧足
联主办的任何赛事。

哈尔科夫冶金队原本将在下
周和德甲沙尔克０４队进行两回合
的欧冠联赛资格赛第四轮比赛，
在被取消资格后，该队已决定向
ＣＡＳ提出上诉。如果ＣＡＳ受理此
案，那么哈尔科夫冶金队可以在
案件调查期间继续参加欧冠联
赛。

此前，土耳其超级联赛的费
内巴赫切队也因涉嫌操控比赛被
欧足联禁止参加欧洲赛事两年，
但这支土耳其传统豪强随后上诉
ＣＡＳ并 暂 时 恢 复 了 欧 冠 资 格 。
ＣＡＳ的调查结果将在２８日公布，
费内巴赫切队在欧冠资格赛第四
轮的对手是英超阿森纳队。

乌超亚军被
取消欧冠资格

新华社马德里８月１４日体育
专电 作为本赛季巴塞罗那在转
会市场上的最大投入，身价５７００
万欧元的内马尔被寄予厚望，来
到诺坎普后显得谦虚低调的巴西
超级新星也正越来越得到队友的
认同，这名天才少年还得到了哈
维的称赞。

内马尔在联合会杯上的完美
表现，击碎了之前舆论对于他能
力上的质疑，但另一个疑问开始
浮现，内马尔能和梅西产生化学
反应吗？

众所周知，梅西在巴萨的体
系中，一直扮演着一位中前场自
由人的角色，他偏爱可以自由回
撤的中锋位置，而为此巴萨不惜
卖掉了埃托奥、伊布、比利亚等球
员，以保证梅西的自由度。但俱乐
部和梅西的双赢，并不能掩盖巴
萨所暴露出的问题，就像巴萨迫
切渴望一名顶级中卫，他们同样
需要一名梅西之外的稳定得分
手。

就目前来看，内马尔融入巴
萨的速度挺快，这名习惯于踢左
边锋或左前卫的天才应能填补比
利亚转会后留下的左路空缺，并
利用横向内切后射门的能力和中
路的梅西形成良好的前场组合。
内马尔在加盟巴萨后的四场热身
赛中已攻入两球并完成两次助
攻。而内马尔来到巴萨后谈到梅
西时还曾表示，“希望帮助梅西继
续成为世界最佳。”

哈维本周在谈到内马尔时
说：“重要的是他很谦逊，我想这
会让他完美地融入巴萨的足球哲
学。”

内马尔或能
与梅西共存

与全运队的热身赛中，安蒂
奇在上半场派上的首发阵容颇
有意味，下场鲁能对阵辽宁的首
发名单似乎也可以确定。鲁能最
近遇到了人员不整的麻烦，下一
场面对辽宁更是雪上加霜，对此
安蒂奇直言阵容受损是对阵辽
宁的最大问题。

鲁能本场比赛的首发阵容
中，出现了蒿俊闵、罗森文、杨
程的名字，外援安塔尔、麦克格
文都没有出场。考虑到安塔尔、
麦克格文这俩人在下一场由于
累计4张黄牌停赛，安蒂奇此举
无疑是借本场比赛磨练新阵
容，蒿俊闵和罗森文可能会得
到重用。

韩鹏原本就有伤在身，
杨旭因为面对旧主要兑现规
避条款，耿晓峰也是有伤在

身，这几人都没有出现在热
身赛中。五员虎将看来是铁
定无缘出战辽宁，鲁能队只
能寄希望于勒夫、杨程了。不
过也有一个好消息，蒿俊闵
之前传出旧伤反复，本场比
赛他首发出场，似乎看不出
身体有什么大问题。

本周六山东鲁能队将客场
挑战辽宁宏运，安蒂奇认为辽
宁队是一个很强的对手，“辽宁
队目前准备得不错，而且他们
有中超最强的外援之一，就是
埃杜。我们队伍中将会有很多
重要队员缺席，这几天突然间
耿晓峰也确定无法参赛，安塔
尔和麦克格文因为累计黄牌停
赛，还有杨旭也不能踢，这对于
我们来说确实损失比较大。”

本报记者 叶嘉利

足协开始调查辽津“默契球”

本报讯 对于备受质疑的
中超津辽之战，中国足协已下
定决心彻查到底！13日，足协纪
律委员会部分委员在主任王小
平牵头下，奔赴沈阳，准备对辽
足进行相关调查。相关人士表
示，“无论结果如何，这样一场
被社会关注、被舆论质疑的比
赛，到底有没有问题，有怎样的
问题，应该有个交代……”

在7月中旬一场中超角逐
中，泰达以3：1战胜辽足。不过，
本场比赛却遭到各界的质疑，
有媒体甚至质疑本场比赛为

“默契球”。这是因为几天前的
足协杯赛场上，辽足还曾以5：0
狂胜同一对手，而在“3：1”的比
赛中，辽足以全华班应战。在巨
大的舆论压力下，中国足协对
本场比赛的情况进行了初步了
解。7月19日，辽足俱乐部总经
理黄雁、主帅马林就本场比赛

的情况接受足协纪律委员会
“问询”。虽然辽足矢口否认存
在“默契球”，并将安排全华班
参赛形容为“欠考虑的战术安
排”，但是这样的解释并没有打
消中国足协的疑虑。

一位足协人士透露，“中
国足协已经历过假赌丑闻，
不能让此类毒素继续祸害中
国足球，这件事需要给足球
界甚至社会做出交代。”这基
本代表了协会高层对此事的
态度。

13日，王小平亲自带队赴沈
阳展开调查，为了确保调查的公
信力，调查团还特邀职业联赛理
事会委员之一的媒体代表同赴
沈阳。足协有关人士称，“纪律委
员会此番赴沈，未必就能很快调
查出具体的结果，但这至少表
明，中国足协对此事的态度是严
肃、负责的。” （京文）

苏亚雷斯转会风波告一段落

为为了了球球迷迷，，我我愿愿意意留留下下
本报讯 利物浦球星苏亚

雷斯日前首次开口表示，他愿意
留在安菲尔德，这表明围绕乌拉
圭人的转会风波有可能告一段
落。

苏亚雷斯此前宣称，他和利
物浦之间有协议，如果利物浦不
能进入欧冠联赛，那么他就可以
转会离队。阿森纳曾经对苏亚雷
斯提出过两次报价，但都被利物
浦方面拒绝，苏亚雷斯一度闹起
情绪，但利物浦的坚定立场以及
阿森纳方面不再有后续动作，让

“苏神”慢慢看清了形势。
苏亚雷斯眼下正在乌拉圭

国家队进行集训，他参加了与日
本的友谊赛，而在接受乌拉圭媒
体采访时，苏神第一次表达了愿
意留队的想法。“目前来看，出于
对球迷们所有热情支持的回报，
我愿意留下。”苏亚雷斯说。

乌拉圭媒体还披露，苏亚雷
斯的态度已经有了大转弯，他甚
至愿意和利物浦谈续约，签下一

份新合同。
这样的表态和上周相比简

直是乾坤大变，当时苏亚雷斯还
指责利物浦不讲信用。“去年夏
天我有机会去一支欧洲豪门球
队，但后来和利物浦达成共识，
如果他们在接下来的赛季无法
进入欧冠，那么就可以让我走。
上赛季我尽了全力，但并不足以
让球队进入前四名，我现在想要
的就是利物浦信守承诺。他们一
年前给了我承诺，现在我希望他
们兑现，这承诺不仅是口头的，
而且是写在合同里的。”

如今苏亚雷斯“愿意留队”
的表态，对利物浦来说是一个极
大的利好，而对唯一的买家阿森
纳来说，却是失望的。他们想坐
收渔利，温格似乎确信苏亚雷斯
会在安菲尔德大闹一番，逼迫利
物浦出售他，但如今乌拉圭人有
了如此表态，阿森纳的算盘恐怕
要落空了。

(普利)

安塔尔将因黄牌停赛。 本报记者 王鸿光 摄

“苏神”决定留在利物浦。
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